
Audio conférence du 27 mai 2020

 DDFIP de la Vienne 14 h00

Présent  M Perrin, M Montmureau

Solidaires  G Moreau, P Forget, L Dupin

CGT  C Trufflandier, A Bessac

FO  A Bardet, E Liebus

CGC  P Pelletier, J Lacoste

M  Perrin préside 

Une   communication   journalière   des   effectifs   est   adressé   aux   OS.   On   peut   dire
qu'aujourd'hui 85 % des effectifs sont disponibles, 71 % en présentiel et 14 % en
télétravail. Il reste des agents en situations d'absences diverses.

Les   conditions   d'accueil   au   niveau   de   l'organisation   spatiale   sont   en   place   et
complétées par des signalétiques (marquage au sol).

Un dispositif est à mettre en œuvre en cas de détection de Covid dans la direction, à
la lumière du cas à la Trésorerie de Poitiers, afin de s'assurer que les mécanismes
sont   en   place   pour   se   mettre   en   ordre   de   marche   vis   à   vis   du   dispositif
gouvernemental. La règle qui prévaut :  l'agent covid prévient l'ARS et la CPAM des
cas contacts privés et professionnels.

Soyons vigilants individuellement et collectivement.

La direction est en lien avec le Médecin de Prévention (MDP). 40 à 45 dossiers sont
en cours d'instruction pour valider ou pas la reprise. Le MDP prononce des décisions
au regard de la pathologie de l'agent. Les reprises se font pour l'instant dans de
bonnes conditions. Pour certains cas, le MPD se donne du temps pour donner son
accord. Donc, début juin ou courant juin, des agents resteront en ASA tant que la
direction n'aura pas le feu vert.

 Matériel de protection des agents   :

Sans en faire la demande une centaine de masques tissus ont été apportés par la
préfecture. Ils supportent 20 lavages à la charge de l'agent. Une prochaine dotation
doit arriver mardi prochain en préfecture.

Restauration collective

La direction n'a pas pu convaincre la société SPRC de reprendre avant le 2 juin sur
les sites de Riffault et de Slovénie. A Montmorillon pas de changement par rapport à
ce   qui   se   faisait   avant   et   à   Châtellerault   cela   se   passe   plutôt   bien   (pas   de
remontées). Le dispositif  passe par une commande en ligne sur le site de SPRC, les



agents s'inscrivent dans le créneau horaire par tranche de 1/2 h et prennent leur
repas en 20 mm environ dans les espaces sécurisés (34 places pour Slovénie et 27
pour Riffault).

Vie des agents 

La répartition de la prime va être déclinée. Un point de concertation se tient avec les
OS nationales et la direction devrait recevoir des instructions.

Le   service   RH   finalise   les   tableaux   préparatoires   par   agent   contenant   le %   par
période de présence et d'absence afin de déterminer le nombre des jours à prendre
par période. Ces tableaux partent ce soir aux chefs de service .

Les agents qui seront en garde d'enfants à compter du 2 juin, devront fournir un
justificatif de l'école, un document à minima de la mairie, du rectorat…attestant des
jours de fermeture de l'établissement.

Ni   les   climatisations   ni   les   ventilateurs   ne   seront   mis   en   fonctionnement.   La
climatisation   de   Riffault,   au-delà   de   l'entretien   annuel,   va   être  réparée  et   le
changement de pièces  effectué. Le  guide covid 19 des bonnes pratiques du SG
précise   dans   sa   page   4   qu'il   ne   faut   utiliser   aucun   matériel   qui   produise   des
mouvements d'air.

Les mutations

Le 1er volet du mouvement C est sorti la semaine dernière (7 départs et 2 arrivées).
Le mouvement complémentaire des sorties d'école devrait sortir ce soir. Vendredi est
attendu les mutations nationales B et la semaine prochaine les mutations nationales
A.

A partir du 2 juin et au fur et à mesure de la sortie des mouvements nationaux, ALOA
va   être   ouvert,   afin   que   les   agents   puissent   exprimer   leurs   vœux pour   les
mouvements locaux.

Le directeur propose une réunion en présentiel jeudi 4 juin  à 9h30 à Riffault dans
une grande salle, limitée à 2 ou 3 participants / syndicat pour échanger sur le mode
opératoire après la suppression des CAP.

Télétravail

Avec le retour progressif, quelques agents souhaitent abandonner le télétravail. Un
recensement est fait ce soir pour lister les agents souhaitant arrêter et ceux qui
souhaitent rentrer dans le dispositif. En fonction des matériels disponibles et de ceux
à venir, les collègues seront équipés très prochainement.
Les stagiaires A et B arrivent avec leur matériel qui est acquis à la direction et une
douzaine de PC pourront ainsi être réattribués courant juin.



La direction souhaite que le télétravail reste une constante de travail importante et
massive.

Prochaine audio au cours de la semaine du 8 au 12  juin.

Fin de l’audio à 15 h00
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